

「感謝」の気持ちを胸に 「架け橋」の向こう側へ

教頭 仲尾次 尚子

31期生の皆さん、卒業おめでとうございます。卒業式が近づいて、皆さんと過ごした3年間が走馬灯のように思い出されます。とても楽しかったこと、嬉しかったこと、少しだけ悲しかったこと、辛かったこと、様々な感情がこみ上げてきます。

人は、本気で、全身全霊で人と接することで、何ものにも代えがたい「思い出」という永遠の財産が得られるのかも知れませんね。私は、みなさんといつも全力投球で関わり、共に過ごした思い出を振り返るとき、とても豊かな気持ちになります。ほんとうにありがとう。

卒業にあたってみなさんに伝えたいことが二つあります。一つ目は「ありがとう」という感謝の言葉を心から言える人になってほしいということです。

2018年冬のオリンピックでも、選手たちは勝っても負けても「感謝」を言葉にしていました。なぜでしょうか？私たちは、栄光の瞬間にある選手たちの地道な努力をすべて知っているわけではありません。しかし、選手は常人にはとても真似できない努力や忍耐、ときには挫折と闘いながらその舞台に立ったのではないのでしょうか。そして、支えてくれた多くの人たちに、選手たちは心から感謝の言葉を述べたのだらうと想像できます。

3年間の日々の生活を通して、31期生のみなさんはたくさんの人との出会いがあり、出会いが自らを支え成長させてくれていることを感じてください。今、当にこの瞬間、晴れやかな気持ちでみなさんがここに集うのも、ご両親や家族はもちろんのこと、先生方、クラスメイト、友人、いろいろな人たちのお陰だと思えます。そう考えると、周りの人たちに支えられていることに「ありがとう」ですね。心から「感謝」の気持ちを表せる人になってください。心からの「ありがとう」を言えることは、心の成長の証だと思えます。

もう一つだけ伝えたいことは、勇気をもって「人生の架け橋」を渡ってほしいということです。興南学園では中学から高校の校舎へつながる渡り廊下があります。私はこの渡り廊下は、「未来」へとつながる架け橋だと思うのです。長い人生にはいくつもの架け橋があります。中学から高校、そして大学や社会人へと「架け橋の向こう側」には大きな可能性があります。そして助けを必要とする仲間がいたら、ともに手を携えて一緒に歩いてください。

私たちは、成長していくみなさんの姿をととても誇らしく、頼もしく見守っています。さらに大きな架け橋の向こう側を目指す31期生を、保護者の皆さんも先生方もいつも応援しています。31期生の仲間たち、感謝の心を胸に「新たな宝探しに出発の時です！」未来へとつながる「架け橋」を力強くなやかに渡ってください。

卒業おめでとう。

3年生リクエストの
あげパン。
VIVA給食！



群読の練習・メッセージに涙



平成29年度 第31期卒業生 各賞受賞者

卒業 おめでとう!

●理事長賞
武村 盛良 (3組)

●教科賞

- 国語科 砂川 慧乃 (2組)
- 社会科 玉榮 太一 (4組)
- 数学科 根間 璃美花 (1組)
- 理科 新垣 伶奈 (2組)
- 英語科 金城 花菜 (3組)

●皆勤賞

- 大橋 亮斗 (2組)
- 新垣 伶奈 (2組)
- 大熊 宥百 (3組)
- 玉榮 太一 (4組)
- 眞榮里 和嵯 (4組)
- 比嘉 莉子 (4組)

●奨励賞

- 南條 楽 (1組)
- 武村 盛良 (3組)

●精勤賞

- 佐久本 元気 (1組)
- 乾 蘭子 (1組)
- 池間 心太郎 (2組)
- 大高 洸輝 (2組)
- 瀬長 瑞貴 (2組)
- 平田 華 (3組)
- 新垣 裕規 (4組)
- 池間 優一郎 (4組)
- 石川 慶幸 (4組)

●特別活動賞

- 英語科 金城 花菜 (3組)

●特別皆勤賞

(小・中学校の9年間、無欠席・無遅刻・無欠課・無早退の者)

- 郭 文哲 (2組)
- 宮川 椎名 (2組)
- 新垣 花奈 (4組)



3年生を送る会



全校生徒、全職員で31期生を祝う
気持ちにあふれ、大盛況でした!!

2018/03/08 14:58

3年生へ
学校通信『Tomorrow』は皆さんの活躍のおかげで楽しい紙面を飾ることができました。率先垂範で行動できる姿に何度感動したことか。本当にありがとう!!